

新しい年を迎え

上甌地区コミュニティ協議会
会長 馬場 正弘



新年明けましておめでとうございます。皆様 お元気で素晴らしい新年をお迎えになられたことと拝察いたします。心からお喜び申し上げます。

世界中で猛威を振るった新型コロナウイルスの感染が、落ちつきつつあるものの収束までには至っていないようです。また他国の報道によりますと、感染力が非常に強い新たなウイルスが発生したとを耳にしたところですが、日本国内に入っていないことを願うところでございます。

さて、令和6年度は当コミュニティ協議会で計画されたほとんどの活動が計画通り行われたところでございます。これも各地区自治会長さんをはじめ、地域の皆様方の深いご理解、ご協力の賜物と深く感謝しているところです。

人口減少が進んでいることにより、各地域の活動も大変苦慮されているのではないかと思うところでございますが、状況に応じた無理のない計画を立てていただき、地域おこしに繋げていただきたいと思います。

コミュニティ協議会としましても、地域が安全で安心して過ごせる生活環境を維持することを目指し、地域でできる活動を継続していく所存でございます。

今後、ますます人口減少は続くと思いますが、状況に応じた対応、対策を取っていく必要があります。

行政の支援を受けながら、地域の皆様と切磋琢磨しながら地域おこしに努めてまいりますので、今年も昨年同様、活動に対するご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆さまが益々健康で幸多い一年でありますようお願い申し上げます、新年のあいさついたします。

二十歳を祝う集い



新春一月三日(金)二十歳を祝う集い

「集い」が上甌老人福祉センターで開催され、出席者3名が、家族や来賓の方々から祝福を受けました。甌島振興局長、コミ会長からのお祝いの言葉や、先輩代表の濱田 慎さんの励ましの言葉に、二十歳の皆さんは聞き入っていました。友達との再会、思い出のビデオ鑑賞など当時を思い出しながらお互いの成長を感じたのではないのでしょうか。二十歳を代表して、中尾歩さんが決意や多くの方々への感謝の言葉を述べ、また二十歳の皆さん一人一人に、近況や抱負を語って頂きました。

皆さんの今後の益々の御健康と御活躍を心よりお祈りいたします。おめでとうございます！

上甌町(R7.1.1現在)

	人口	男	女	世帯
中甌	354	166	188	234
中野	32	18	14	23
江石	93	46	47	62
平良	176	91	85	106
小島	109	54	55	75
瀬上	120	59	61	75
桑之浦	28	13	15	20
計	912	447	465	595

(薩摩川内市統計)

消防出初式



1月5日(日) 上甌地区コミュニティグラウンドにおいて消防出初式が行われ、消防局の職員や消防団員など約90名と消防車両11台が参加しました。
中津幼稚園の園児による防火の誓い・防火の歌や消防団員による規則訓練・小隊訓練の演技披露がありました。消防団員による行進や訓練などを通じて、災害に立ち向かう力強い姿を、地域の方々に見ていただけたと思います。また今年には、田中市長が出席され祝辞を述べていただき、薩摩川内市生誕20周年を記念して、『薩摩川内火消し保存会』による『木遣り唄』の演技も披露され、出初式を盛り上げていただきました。